

4.—De contribuables du quartier Duvernay se plaignant du mauvais état de l'avenue Mont-Royal.

5.—De citoyens de Rosemont demandant que soient exécutées certaines promesses faites lors de l'annexion.

6.—De propriétaires sur la rue Gauthier demandant que des trottoirs permanents soient construits.

Renvoyées à la Commission de la Voirie.

7.—De M. E.-W. Villeneuve au nom d'un comité de citoyens *re* dalles de pierre pour trottoirs.

Déposée sur le bureau.

8.—Du Département en Loi *re* paiement des dépenses de témoins à Ottawa, dans une cause de la Cité *vs* la "Park and Island Ry Co."

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: De renvoyer cette opinion à la Commission des Finances avec prière de faire rapport.

M. l'échevin M. Martin quitte la salle du Conseil.

9.—Du secrétaire de la Commission Royale demandant certains renseignements au sujet de l'enquête tenue sur le poste de Police No. 13.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville de fournir à la Commission Royale les renseignements demandés, et de transmettre officiellement une copie de ladite lettre à M. le président de la Commission spéciale *re* poste de Police No. 13.

10.—Du Conseil Central des Métiers et du Travail, demandant d'établir un tarif pour les voitures de charge.

Renvoyée à la Commission de Police.

11.—De M. F. Lambert demandant la permission d'occuper un lot pour y vendre du charbon et du bois de corde.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

12.—De l'Union des Municipalités Canadiennes au sujet de sa prochaine convention qui doit être tenue à Medicine Hat.

M. l'échevin NAULT, appuyé par M. l'échevin McKENNA

Propose: D'accepter ladite invitation et qu'une délégation composée de MM. les échevins Lavallée, L.-A. Lapointe, Guay, Lévesque, Nault, McKenna et Prud'homme soit nommée pour assister à ladite convention. Un montant de \$1,500 à prendre sur le fonds de réserve devant être mis à la disposition des délégués pour frais de voyage. Le tout néanmoins, sujet à un rapport de la Commission des Finances et au certificat du contrôleur de la Ville, conformément à la charte de la Ville et aux règles et règlements du Conseil.

Ladite proposition est renvoyée à la Commission des Finances.

M. l'échevin Guay laisse la salle du Conseil.

13.—Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: De suspendre la règle 102 des règles du Conseil, afin de permettre la présentation de certains rapports des Commissions qui, à cause d'affaires pressantes, n'ont pas été déposés entre les mains du greffier de la Ville avant 10 heures a. m.

RAPPORTS.

14.—De la Commission des Finances, à l'effet d'autoriser Son Honneur le Maire, le trésorier et le contrôleur à signer les bons du trésor jusqu'à concurrence d'un montant de £400,000.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer certains comptes, jugements et frais s'élevant à \$542.52.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—De la Commission des Finances, à l'effet d'ordonner à la M. W. & P. Co., de poser des tuyaux dans certaines rues du quartier Saint-Denis.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

4.—From ratepayers Duvernay ward complaining of the bad condition of Mount-Royal avenue.

5.—From citizens of Rosemont asking that certain promises made at the time of the annexation be fulfilled.

6.—From proprietors on Gauthier St., asking for permanent sidewalks.

Referred to Road Committee.

7.—From E. W. Villeneuve, on behalf of a Committee of citizens, *re* flagstones for sidewalks.

Laid on the table.

8.—From Law Department *re* payment of expenses to Ottawa of witnesses in the case of the City *re* the Park and Island Ry Co.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That the same be referred to the Finance Committee for a report.

Ald. M. Martin left the Council chamber.

9.—From secretary of the Royal Commission asking certain information *re* investigation held on No. 13 Police station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to supply the necessary information to the Royal Commission and that a copy of said letter be transmitted officially to the chairman of the special Committee *re* No. 13 Police station.

10.—From Central Trades & Labor Council, asking that a tariff of cartage be established.

Referred to Police Committee.

11.—From F. Lambert for leave to occupy lot for sale of coal and cord wood.

Referred to Fire and Light Committee.

12.—From Union of Canadian Municipalities anent coming convention at Medicine Hat.

Alderman NAULT moved, seconded by Ald. McKENNA.

That the invitation be accepted and that a delegation composed of Aldermen Lavallée, L. A. Lapointe, Guay, Lévesque, Nault, McKenna and Prud'homme be appointed to attend said convention. A sum of \$1,500 to be charged against the reserve fund, to be put at the disposal of the delegates for travelling expenses. The whole, nevertheless, subject to a report of the Finance Committee and to the certificate of the City comptroller, in conformity with the City charter, and with the rules and by-laws of Council.

Said motion was referred to the Finance Committee.

Ald. Guay left the Council chamber.

13.—On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That rule 102 of the rules of Council be suspended in order to allow the presentation of certain reports of Committees, which, owing to pressure of business were not deposited with the City Clerk before 10 o'clock a.m.

REPORTS.

14.—From Finance Committee to authorize His Worship the Mayor, the treasurer and comptroller to sign treasury bills to an amount of £400,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Finance Committee to pay certain accounts judgments and costs amounting to \$542.52.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Finance Committee to order M. W. & Power Co., to lay pipes in certain streets of St-Denis ward.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.